

Une société au service de nos jardins

L'intérêt d'AB conception jardin est d'être un nouveau concept dans le secteur paysager. Annie Bilak est en effet spécialisée dans la conception graphique. Autrement dit, elle aide ses clients à visualiser leur futur jardin. Cette activité spécifique est à ce jour unique en Picardie.

Les années passant, Annie Bilak décide de mettre un terme à sa carrière d'assistante de direction pour se consacrer pleinement à sa passion pour les plantes. « *J'avais vraiment envie de faire ça. C'est là la meilleure des motivations pour réussir* », explique-t-elle. En 2007, elle se lance et entre en couveuse d'entreprises à Amiens. Grâce à la formation que lui offre ce dispositif qui permet aux futurs d'entrepreneurs de tester leur projet en grandeur réelle, elle obtient son diplôme de paysagiste. En 2009, elle s'installe vraiment et met ses compétences à la disposition du client pour concevoir un projet détaillé et personnalisé de son jardin ou de son aménagement (terrasse, plan d'eau...). Annie Bilak fonctionne ainsi : elle se rend chez le particulier, discute avec lui de ses envies et prend une photo du terrain à travailler. A partir de ces éléments, elle réalise sur un logiciel très spécifique l'étude qu'elle proposera au client.

Un service très personnalisé

L'avantage de son logiciel, contrairement aux aquarelles fréquemment utilisées par les paysagistes, c'est qu'un professionnel peut d'un seul coup d'œil reconnaître les plantes. « *En plus mon travail n'est pas figé, ce que je propose à mon client doit impérativement lui plaire. Je suis là pour m'adapter à ses désirs* », raconte Annie Bilak. De ce fait, elle n'hésite pas à retra-



Annie Bilak.

vailler sa proposition jusqu'à ce que le client soit pleinement satisfait. Une fois que c'est le cas, une étude est proposée et un dossier complet est réalisé. Chaque plante, choisie en fonction du terrain et de l'ensoleillement, y est détaillée et Annie Bilak donne tous les conseils indispensables pour savoir l'entretenir et bien choisir sa taille au moment de l'achat. A partir de ce dossier, le client peut choisir de faire appel à un paysagiste de terrain ou réaliser lui-même son jardin. Dans ce dernier cas, « *il arrive souvent qu'on me rappelle pour avoir des petits conseils* », explique Annie Bilak en souriant. La patience étant la clé d'un jardin réussi, elle insiste aussi sur le fait que le jardin espéré et visualisé grâce à elle ne sera abouti qu'au bout d'environ quatre ans.

De beaux projets d'avenir

On trouve le contact d'AB conception jardin principalement dans les pages jaunes, mais Annie Bilak aimerait développer son site Internet (www.a-b-concep-

[tion-jardin.com](http://www.a-b-conception-jardin.com)) dans les mois à venir. Grâce à une photo et aux réponses à un questionnaire minutieux rempli par le particulier, elle peut sans heurt dépasser les frontières de la Picardie. Bien que sa clientèle soit majoritairement privée, Annie Bilak travaille aussi avec des paysagistes professionnels, pour qui une simulation est le meilleur des supports pour convaincre un client d'accepter un devis. Hormis ce cas-là, il est difficile pour Annie Bilak de parler de clientèle "privilegiée", puisque les gens ne font évidemment pas appel à elle deux fois de suite. Elle essaie donc depuis peu de développer des partenariats avec les mairies et travaille actuellement avec celle de Lœuilly sur l'aménagement des berges de la commune, une de ses spécialités. Pour Annie Bilak, « *il faut impérativement sensibiliser les villes françaises au fleurissement durable, l'annual devenant beaucoup trop coûteux* ».

Flora Pillon